
H28.11.30 ハッピーリーブスミーティング 

１８：３０～ふれあい歯科ごとうにて 

参加者 篠原さん、安田さん、堀尾さん、越後さん、越後さん奥さん、本岡さん、赤木さん、

渡邊さん、青柳さん、尾上さん、川野さん、中原 

本日、取材の方が来ています。 

 

① 安田さんよりリーダー会議の報告 

議事録の注意点 

メーリングリストの注意点 

HP の自己紹介の確認 

新食研のフォーラムについて 

② 篠原さんより保健センターでの健康セミナー 

いい歯の日にちなんだ企画 

健康に対する意識が高い方がいらっしゃった 

文京区からも見学 

集客を方法でいい案があれば・・・ 

今後、皆さんにもできるようにスキルアップをしていきましょう 

③ 赤城さんよりアラジンでの講座報告 

前回はサンプル提供だけだったので今回は実践を依頼された 

 最小限の調理器具で災害も 

スタッフが多かった（全体は 10 人いたが、参加者 1 人） 

管理栄養士も得意分野があるのでお互いを聞きあってみては 

④ 初！3 職種での講演会 in 出雲の報告 

・今後も 3 職種での活動を広めたい 

・今後ハッピーリーブスの本も広めましょう。 

⑤ メディカル歯科業界 

低栄養の話も踏まえて行ったので、衛生士以外の職種がはいることで新たな視点を発見

できた 

西早稲田 

 慌ただしく、ゆっくり話もできなかった 

榎木町 

 時間配分がゆったりしていたので、アンケートも取りやすく、食事についても話がで

きた 

⑥ 安田さんより日生薬局の管理栄養士の話 

会社より、訪問管理栄養士を育ててほしいと安田さんに依頼 

  今後、ハッピーリーブスの他のメンバーとの同行もお願いするかも 



 講話の金額はいくらか適切なのか 

 見学依頼も増えそうだが料金の設定はいくらにするか 

 興味本意の見学は受け入れない 

 HP には金額は載せない→まだ頂けるまでになっていないのでは、今後検討 

④歯科衛生士学会があるので何かしらの発表ができれば 

⑤講演会が増えているので、ヘルパーワーキンググループからでも練習していく 

⑦ 越後さんより 

連携についての講演依頼が増えているので、皆さん“連携”のイメージを教えてください 

サイボウズに“ハッピーリーブスとは”のパワポを載せているので今後、越後さんの“連

携”についてのスライドも載せる。 

⑧ 会計の取り扱いについて再検討 

 次回までに職種ごとに積立金の案を 

 

次回 H29.1.25 １８：３０～ 

 

 

 

  


